
от 28.09.2022

Присутствовали:
Корюкина Ю.В. - заведующий Верхнебешкильской ООШ филиала МАОУ 

Слобода-Бешкильской СОШ.
Рябкова Н.Б. - ответственная за организацию горячего питания в школе.
Павлова О.С. - член Родительского контроля.
Мурычева З.В. - член Родительского контроля.
Мельник Н.В. - член Родительского контроля.
Повестка дня:
1. Ознакомление с меню ООО «Магия вкуса».
2. Присутствие членов родительского контроля во время приема пищи 

обучающимися.
3. Осмотр помещения для хранения продуктов питания.
Слушали:
По первому вопросу слушали ответственная за организацию горячего питания в 

школе Рябкову Н.Б., она отметила, что питание школьников осуществлялось на 
основании разработанного меню, разработанного ООО «Магия вкуса», которое 
утверждено заведующим филиалом. В рационе меню обучающихся присутствуют 
продукты для полезного и правильного питания.

По второму вопросу слушали Павлову О.С., при проверке организации питания 
отметила, что вес соответствует норме выхода блюда. В зале вывешено меню, график 
приема пищи. Для обучающихся созданы условия для личной гигиены (на раковинах 
имеется мыло, бумажные полотенца, горячая и холодная вода).

Корюкина Ю.В, на момент проверки Павловой О.С., вместе с бракеражной 
комиссией поставила положительную оценку приготовленным блюдам.

По третьему вопросу слушали Мурычеву З.В. Продукты питания хранятся в 
специально оборудованном помещении, в котором имеется нужное количество 
морозильных камер, холодильников, полок и шкафа для хранения хлеба. На все 
продукты питания имеются сертификаты соответствия, сроки хранения не 
нарушаются.

Суточные пробы хранятся в отдельном холодильнике в соответствии с 
требованием СанПин.

Решили: Принять к сведению информацию.

Председатель комиссии: (Г  Павлова О.С.

Протокол № 1
заседания комиссии по контролю за организацией и качеством питания
Верхнебешкилськой ООШ филиала МАОУ Слобода-Бешкильской СОШ

Секретарь: /  Мурычева З.В.



от 12.10.2022

Присутствовали:
Корюкина Ю.В. - заведующий Верхнебешкильской ООШ филиала МАОУ 

Слобода-Бешкильской СОШ.
Рябкова Н.Б. - ответственная за организацию горячего питания в школе.
Павлова О.С. - член Родительского контроля.
Мурычева З.В. - член Родительского контроля.
Мельник Н.В. - член Родительского контроля.
Повестка дня:
1. Ознакомление с принципом организации горячего питания обучающихся.
2. Соблюдение правил внешнего вида работника столовой, санитарно- 

гигиенических норм.

Комиссией были осмотрены помещения:
- пищеблок;
- место приема пищи обучающимися;
- место хранения продуктов питания.
Члены комиссии присутствовали при раздаче готовой пищи, приеме пищи детьми. 

В ходе проверки были взяты контрольная порция и порция со стола школьников.
Нарушений не выявлено. Продукция соотвествует норме меню. Внешний вид 

школьной столовой соотвествует СаПиН.
Решили:
1. Организация питания обучающихся в школьной столовой на должном уровне.
2. Представлять информацию о горячем питании в школе родителям на 

родительских собраниях, СПЗ, школьном сайте.
3. Продолжить осуществлять контроль родителей за организацией питания и 

качеством приготовления пищи.

Председатель комиссии: S Павлова О.С.

Протокол N2 2
заседания комиссии по контролю за организацией и качеством питания
Верхнебешкилськой ООШ филиала МАОУ Слобода-Бешкильской СОШ

Секретарь: я Мурычева З.В.



от 28.11.2022

Присутствовали:
Корюкина Ю.В. - заведующий Верхнебешкильской ООШ филиала МАОУ 

Слобода-Бешкильской СОШ.
Рябкова Н.Б. - ответственная за организацию горячего питания в школе.
Павлова О.С. - член Родительского контроля.
Мурычева З.В. - член Родительского контроля.
Мельник Н.В. - член Родительского контроля.
Повестка дня:
1. Ознакомление с принципом организации горячего питания обучающихся.
2. Соответствие меню нормативным требованиям и возрасту детей.
3. Отношение к приему пищи: едят с удовольствием/без удовольствия; едят 

аккуратно/ не аккуратно.

Члены комиссии присутствовали при раздаче готовой пищи, приеме пищи детьми. 
В ходе проверки были взяты контрольная порция и порция со стола школьников. 
Отметили последовательность подачи блюд. Во время приема пищи наблюдали за 
правилом поведения детей за столом: дети с удовольствием, аккуратно едят 
приготовленные блюда.

Нарушений не выявлено. Продукция соотвествует норме меню. Внешний вид 
школьной столовой соотвествует СаПиН.

Решили:
1. Организация питания обучающихся в школьной столовой на должном уровне.
2. Продолжить проводить беседу о правильном питании с детьми дома и на 

классных часах.
3. Продолжить осуществлять контроль родителей за организацией питания и 

качеством приготовления пищи.

Председатель комиссии: U Павлова О.С.

Протокол N° 3
заседания комиссии по контролю за организацией и качеством питания
Верхнебешкилськой ООШ филиала МАОУ Слобода-Бешкильской СОШ

Секретарь: Мурычева З.В.



от 28.11.2022

Присутствовали:
Корюкина Ю.В. - заведующий Верхнебешкильской ООШ филиала МАОУ 

Слобода-Бешкильской СОШ.
Рябкова Н.Б. - ответственная за организацию горячего питания в школе.
Павлова О.С. - член Родительского контроля.
Мурычева З.В. - член Родительского контроля.
Мельник Н.В. - член Родительского контроля.
В ходе проверки школьной столовой по организации горячего питания были 
рассмотрены следующие вопросы:

Протокол № 4
заседания комиссии по контролю за организацией и качеством питания
Верхнебешкилськой ООШ филиала МАОУ Слобода-Бешкильской СОШ

№ п/п Вопрос Да/нет
1. Вывешено ли меню для ознакомления 

родителей и детей?
Да

2. В меню присутствуют повторы блюд? Да
3. В меню присутствуют запрещенные 

блюда?
Нет

4. Есть ли в ОУ приказ о создании 
бракеражной комиссии?

Да

5. От всех ли членов комиссии снимается 
бракераж?

Да

6. Выявлялись ли факты не допуска к 
реализации блюд и продуктов по 
результатам бракеражной комиссии?

Нет

7. Проводится ли уборка помещений для 
приема пищи?

Да

8. Качественно ли проведена уборка 
помещений для приема пищи на момент 
работы комиссии?

Да

9. Обнаружились ли в помещениях для 
приема пищи насекомые, грызуны и следы 
их жизнедеятельности?

Нет

10. Созданы ли условия для соблюдения 
детьми правил личной гигиены?

Да

Председатель комиссии: Павлова О.С.

Секретарь: Мурычева З.В.



от 24.01.2023

Присутствовали:
Присутствовали:
Корюкина Ю.В. - заведующий Верхнебешкильской ООШ филиала МАОУ 

Слобода-Бешкильской СОШ.
Рябкова Н.Б. - ответственная за организацию горячего питания в школе.
Павлова О.С. - член Родительского контроля.
Мурычева З.В. - член Родительского контроля.
Мельник Н.В. - член Родительского контроля.

Повестка дня:
1 .Организация питания школьников на переменах.
2.06 условиях хранения поставляемых продуктов, качестве 

поставляемых продуктов, наличия сертификатов и соблюдение сроков 
хранения.

Слушали:
По первому вопросу слушали ответственная за организацию горячего 

питания в школе Жукову Л.Д., она отметила, что питание школьников 
осуществлялось на основании разработанного меню, которое утверждено 
директором школы. В рационе меню обучающихся присутствуют продукты 
для полезного и правильного питания. Вес соответствует норме выхода 
блюда. В зале вывешено меню, график приема пищи. Для обучающихся 
созданы условия для личной гигиены (на раковинах имеется мыло, 
бумажные полотенца, горячая и холодная вода). В школьной столовой 
имеется нужное количестве посуды и столовых приборов. Работник 
пищеблока обеспечена спецодеждой. Все оборудование для приготовления 
пищи находится в исправном состоянии. Зал для приема пищи 
обрабатывается техническим персоналом каждую перемену, столы 
обрабатываются дезинфицирующими средствами после каждого приема 
пищи. Моющих и дезинфицирующих средств имеется в достаточном 
количестве.

Павлова О.С., при проверке организации питания было выявлено, что 
на одной из перемен отсутствовали чистые стаканы для воды. Замечено, что 
некоторые обучающиеся возвращали порции практически к ним не 
прикоснувшись.

Корюкина Ю.В, на момент проверки Павловой О.С., вместе с 
бракеражной комиссией поставила положительную оценку приготовленным 
блюдам. Отказ детей от питания можно объяснить тем, что не все дети 
кушают салат из моркови с изюмом, что и было выявлено при проведении 
анкетирования.

Павова О.С., 24.01.2023 года было проведено анкетирование
обучающихся по качеству питания. Из 55 опрошенных учеников (с 1 по S 
класс), по результаты анкет:

Протокол № 5
заседания комиссии по контролю за организацией и качеством питания
Верхнебешкилськой ООШ филиала МАОУ Слобода-Бешкильской СОШ



«мне нравится кушать в столовой» 95% обучающихся,
«я не всё ем в школьной столовой» 5%.
Некоторые дети выразили желания о наличии работы буфета, я считаю, 

что буфет не будет приносить пользу т.к. дети не будут кушать горячие 
блюда.

Решили: 1. Принять к сведению информацию.
По второму вопросу слушали Жукову Л.Д.. Продукты питания 

поставляются ООО «Гарант», хранятся в специально оборудованном 
помещении, в котором имеется нужное количество морозильных камер, 
холодильников, полок и шкафа для хранения хлеба. Вместе с тем было 
выявлено, что продукты, например, замороженные ягоды хранятся в рыбной 
морозильной камере для хранения рыбы, что не допустимо по СанПину. 
Работник пищеблока при комиссии тут же переложила ягоды в специальный 
отдел морозильной камеры. При осмотре овощей были обнаружены 
испорченные огурцы и помидоры. Работникам пищеблока было 
рекомендовано изъять, списать и утилизировать. При осмотре на следующий 
день было выявлено, что замечание устранено.

На все продукты питания имеются сертификаты соответствия, сроки 
хранения не нарушаются.

Суточные пробы хранятся в отдельном холодильнике в соответствии с 
требованием СанПин.

Решили: принять информацию к сведению. Данный вопрос об условиях 
хранения продукции рассмотреть повторно на следующем заседании 
комиссии.

Председатель комиссии: fa Павлова О.С. 

Секретарь: Мурычева З.В.



Протокол № 6
заседания комиссии по контролю за организацией и качеством питания 
Верхнебешкилськой ООШ филиала МАОУ Слобода-Бешкильской СОШ 

от 27.02.2023
Присутствовали:
Корюкина Ю.В. - заведующий Верхнебешкильской ООШ филиала МАОУ 

Слобода-Бешкильской СОШ.
Рябкова Н.Б. - ответственная за организацию горячего питания в школе.
Павлова О.С. - член Родительского контроля.
Мурычева З.В. - член Родительского контроля.
Мельник Н.В. - член Родительского контроля.
Повестка дня:
1 .Организация питания школьников на переменах.
2.06 условиях хранения поставляемых продуктов, качестве 

поставляемых продуктов, наличия сертификатов и соблюдение сроков 
хранения.

Слушали:
По первому вопросу слушали ответственная за организацию горячего 

питания в школе Рябкову Н.Б., она отметила, что питание школьников 
осуществлялось на основании разработанного меню, которое утверждено 
заведующим филиалом. В рационе меню обучающихся присутствуют 
продукты для полезного и правильного питания. Вес соответствует норме 
выхода блюда. В зале вывешено меню, график приема пищи. Для 
обучающихся созданы условия для личной гигиены (на раковинах имеется 
мыло, бумажные полотенца, горячая и холодная вода). В школьной столовой 
имеется нужное количестве посуды и столовых приборов. Работник 
пищеблока обеспечена спецодеждой. Все оборудование для приготовления 
пищи находится в исправном состоянии. Зал для приема пищи 
обрабатывается техническим персоналом каждую перемену, столы 
обрабатываются дезинфицирующими средствами после каждого приема 
пищи. Моющих и дезинфицирующих средств имеется в достаточном 
количестве.

Павлова О.С., при проверке организации питания заметила, практически 
небыло отходов. Это обусловлено тем, что дети любят макароны с 
запеченной голенью, чай с сахаром.ю бутерброд с маслом и йогурт.

Корюкина Ю.В, на момент проверки Павловой О.С., вместе с 
бракеражной комиссией поставила положительную оценку приготовленным 
блюдам.

Рябкова Н.Б., 27.02.2023 года было провела анкетирование
обучающихся по качеству питания. Из 44 опрошенных учеников (с 1 по 9 
класс), результаты анкетирования

1. Сколько раз в день Вы питаетесь в школе?*
1 раз 40 уч. 2 раз 4 уч.
2. Нравится ли Вам питаться в школьной столовой?*
Да 32 уч. иногда 12 уч. нет
3. Какие блюда в школьной столовой Вам нравятся?
Картофельное пюре с рыбой - 5 уч.
Макароны с котлетой -  21 уч.



Творожная запеканка -  10 уч.
Каши молочные -  13 уч.
Пюре с курицей -  27 уч.
Гречка- 7 уч.
Булочки - 8 уч.
4. Какие блюда Вы бы хотели исключить из школьного питания?
Рыбные блюда -  16 уч.
Рис отварной -  12 уч.
Зелёный горошек -7 уч.
Кукуруза -  9 уч.
5. Какие блюда хотели бы добавить?
Пельмени -  23 уч. Вареники -  7 уч.
Пицца- 1 2  уч. Сосиска в тесте -  6 уч.
Блины -  15 уч.
6. Что для Вас означает «правильное и полезное питание»?*

регулярное сбалансированное питание качественными и 
натуральными продуктами -  34 уч.

преимущественно питание качественными и натуральными 
продуктами, допуская употребление жирных и сладких продуктов -  9 уч.

- частое употребление жирных и сладких продуктов -  1 уч.
7. Охарактеризуйте свое нынешнее состояние здоровья:*
- Отличное, я здоров, бодр и весел -  26 уч.
- Хорошее, иногда болею, но зто не мешает мне быть бодрым и 

веселым -  18 уч.
- Плохое, я часто болею, уныл и совсем не весел -  0 уч.
8. Ваш пол*
Мужской -  23 уч. Женский - 21 уч.
Решили: 1. Принять к сведению информацию.
По второму вопросу слушали Павлову О.С. Продукты питания 

поставляются ООО «Гарант», хранятся в специально оборудованном 
помещении, в котором имеется нужное количество морозильных камер, 
холодильников, полок и шкафа для хранения хлеба. Вместе с тем было 
выявлено, что продукты, например, замороженные ягоды хранятся в рыбной 
морозильной камере для хранения рыбы, что не допустимо по СанПину. 
Работник пищеблока при комиссии тут же переложила ягоды в специальный 
отдел морозильной камеры. При осмотре овощей был обнаружен 
испорченный лук. Работнику пищеблока было рекомендовано изъять, 
списать и утилизировать. При осмотре на следующий день было выявлено, 
что замечание устранено.

На все продукты питания имеются сертификаты соответствия, сроки 
хранения не нарушаются.

Суточные пробы хранятся в отдельном холодильнике в соответствии с 
требованием СанПин.

Решили: принять информацию к сведению. Данный вопрос об условиях 
хранения продукции рассмотреть повторно на следующем заседании 
комиссии.

Председатель комиссии: Павлова О.С.
Секретарь: Мурычева З.В.



Протокол N2 7
заседания комиссии по контролю за организацией и качеством питания 
Верхнебешкилськой ООШ филиала МАОУ Слобода-Бешкильской СОШ

от 22.03.2023

Присутствовали:
Корюкина Ю.В. - заведующий Верхнебешкильской ООШ филиала МАОУ 

Слобода-Бешкильской СОШ.
Рябкова Н.Б. - ответственная за организацию горячего питания в школе.
Павлова О.С. - член Родительского контроля.
Мурычева З.В. - член Родительского контроля.
Мельник Н.В. - член Родительского контроля.

Повестка дня:
1 .Организация питания школьников на переменах.
2. Об условиях хранения поставляемых продуктов, качестве поставляемых 

продуктов, наличия сертификатов и соблюдение сроков хранения.
Слушали:
По первому вопросу слушали ответственная за организацию горячего питания в 

школе Рябкову Н.Б., она отметила, что питание школьников осуществлялось на 
основании разработанного меню, которое утверждено заведующим филиалом. В 
рационе меню обучающихся присутствуют продукты для полезного и правильного 
питания. Вес соответствует норме выхода блюда. В зале вывешено меню, график 
приема пищи. Для обучающихся созданы условия для личной гигиены (на раковинах 
имеется мыло, бумажные полотенца, горячая и холодная вода). В школьной столовой 
имеется нужное количестве посуды и столовых приборов. Работник пищеблока 
обеспечена спецодеждой. Все оборудование для приготовления пищи находится в 
исправном состоянии. Зал для приема пищи обрабатывается техническим 
персоналом каждую перемену, столы обрабатываются дезинфицирующими 
средствами после каждого приема пищи. Моющих и дезинфицирующих средств 
имеется в достаточном количестве.

Павлова О.С., при проверке организации питания заметила, было небольшое 
количество отходов. Это обусловлено тем, что дети любят картофельное пюре, 
свежие огурцы, не все съели рыбу, не все пили чай витаминный.

Корюкина Ю.В, на момент проверки Павловой О.С., вместе с бракеражной 
комиссией поставила положительную оценку приготовленным блюдам.

Решили: 1. Принять к сведению информацию.
По второму вопросу слушали Павлову О.С. Продукты питания поставляются ООО 

«Гарант», хранятся в специально оборудованном помещении, в котором имеется 
нужное количество морозильных камер, холодильников, полок и шкафа для хранения 
хлеба. На все продукты питания имеются сертификаты соответствия, сроки хранения 
не нарушаются.

Суточные пробы хранятся в отдельном холодильнике в соответствии с 
требованием СанПин.

Решили: принять информацию к сведению. Данный вопрос об условиях хранения 
продукции рассмотреть повторно на следующем заседании комиссии.

Председатель комиссии: Павлова О.С.

Секретарь: Мурычева З.В.



от 03.05.2023

Присутствовали:
Корюкина Ю.В. - заведующий Верхнебешкильской ООШ филиала МАОУ 

Слобода-Бешкильской СОШ.
Рябкова Н.Б. - ответственная за организацию горячего питания в школе.
Павлова О.С. - член Родительского контроля.
Мурычева З.В. - член Родительского контроля.
Мельник Н.В. - член Родительского контроля.
Повестка дня:
1. Организация питания школьников на переменах.
2. Об условиях хранения поставляемых продуктов, качестве поставляемых 

продуктов, наличия сертификатов и соблюдение сроков хранения.
Слушали:
По первому вопросу слушали ответственная за организацию горячего питания в 

школе Рябкову Н.Б., она отметила, что питание школьников осуществлялось на 
основании разработанного меню, которое утверждено заведующим филиалом. В 
рационе меню обучающихся присутствуют продукты для полезного и правильного 
питания. Вес соответствует норме выхода блюда. В зале вывешено меню, график 
приема пищи. Для обучающихся созданы условия для личной гигиены (на раковинах 
имеется мыло, бумажные полотенца, горячая и холодная вода). В школьной столовой 
имеется нужное количестве посуды и столовых приборов. Работник пищеблока 
обеспечена спецодеждой. Все оборудование для приготовления пищи находится в 
исправном состоянии. Зал для приема пищи обрабатывается техническим 
персоналом каждую перемену, столы обрабатываются дезинфицирующими 
средствами после каждого приема пищи. Моющих и дезинфицирующих средств 
имеется в достаточном количестве.

Павлова О.С., при проверке организации питания заметила, было небольшое 
количество отходов. Это обусловлено тем, что дети любят царскую запеканку, чай с 
сахаром, йогурт.

Корюкина Ю.В, на момент проверки Павловой О.С., вместе с бракеражной 
комиссией поставила положительную оценку приготовленным блюдам.

Решили: 1. Принять к сведению информацию.
По второму вопросу слушали Павлову О.С. Продукты питания поставляются ООО 

«Гарант», хранятся в специально оборудованном помещении, в котором имеется 
нужное количество морозильных камер, холодильников, полок и шкафа для хранения 
хлеба. На все продукты питания имеются сертификаты соответствия, сроки хранения 
не нарушаются.

Суточные пробы хранятся в отдельном холодильнике в соответствии с 
требованием СанПин.

Решили: принять информацию к сведению.

Председатель комиссии: f  Павлова О.С.

Протокол № 8
заседания комиссии по контролю за организацией и качеством питания
Верхнебешкилськой ООШ филиала МАОУ Слобода-Бешкильской СОШ

Секретарь: Мурычева З.В.



от 23.05.2023

Присутствовали:
Корюкина Ю.В. - заведующий Верхнебешкильской ООШ филиала МАОУ 

Слобода-Бешкильской СОШ.
Рябкова Н.Б. - ответственная за организацию горячего питания в школе.
Павлова О.С. - член Родительского контроля.
Мурычева З.В. - член Родительского контроля.
Мельник Н.В. - член Родительского контроля.
Повестка дня:
1. Соблюдение требований СанПиН: соответствие выхода порций, заявленных в

меню.
2. Об условиях хранения поставляемых продуктов, качестве поставляемых 

продуктов, наличия сертификатов и соблюдение сроков хранения.
Слушали:
По первому вопросу слушали ответственная за организацию горячего питания в 

школе Рябкову Н.Б., она отметила, что порции в меню соответствуют норме, 
соответствуют СанПиН. Температура готового блюда соответствует норме. Суточные 
пробы хранятся в отдельном холодильнике в соответствии с требованием СанПин.

Павлова О.С., заметила при проверке организации питания, то, что было 
небольшое количество отходов. Это обусловлено тем, что дети любят макароны с 
соусом, сок фруктовый, бутерброд с сыром. Шницель из говядины был съеден не 
всеми.

Корюкина Ю.В, на момент проверки Павловой О.С., вместе с бракеражной 
комиссией поставила положительную оценку приготовленным блюдам.

Решили: 1. Принять к сведению информацию.
По второму вопросу слушали Павлову О.С. Продукты питания поставляются ООО 

«Гарант», которые хранятся в специально оборудованном помещении, в нем имеется 
нужное количество морозильных камер, холодильников, полок и шкафа для хранения 
хлеба. На все продукты питания имеются сертификаты соответствия, сроки хранения 
не нарушаются.

Решили: принять информацию к сведению.

Председатель комиссии: С  Павлова О.С.

Протокол № 9
заседания комиссии по контролю за организацией и качеством питания
Верхнебешкилськой ООШ филиала МАОУ Слобода-Бешкильской СОШ

Секретарь: Мурычева З.В.




